

Point fixe Front de Gauche

Qu'est-ce qu'un point fixe ?

Le point fixe est un rendez-vous « visible » des militant-e-s du Front de Gauche à un endroit du trajet d'une manifestation ou sur un marché ou encore à l'occasion d'un événement (une brocante...).

Les objectifs
Marquer la solidarité du Front de Gauche avec le thème, la lutte lorsqu'il s'agit d'une manifestation et la rendre visible

Diffuser les tracts/documents du Front de Gauche, afin de faire partager les analyses et les propositions du Front de Gauche, vendre l'humain d'abord, etc.

Organisation

Le point fixe en manifestation nécessite de repérer un endroit du parcours où les militants pourront installer tables et matériel. Il faut penser à informer les organisateurs de la manifestation en partant du principe de liberté d'agir... Pour le point fixe sur un marché, il faut repérer un lieu qui ne gêne ni le passage des citoyens, ni celui des commerçants.

Mobilisation

Pour attirer l'attention autour du point fixe, il faut qu'il soit clairement visible (drapeaux, banderole...) et qu'il y ait une ambiance animée (musique, spectacle / scénettes d'agit prop', crieurs, jeux d'éduc pop...).

Le point fixe peut avoir un objet : par exemple, vente du programme « l'Humain d'abord ».

Communication

Informer les militant-e-s et sympathisant-e-s de la tenue d'un point fixe afin qu'ils soient nombreux à s'y retrouver. Ne pas hésiter non plus à en informer la presse locale (en envoyant un communiqué).

Conseils d'expériences :

1) Préparer le matériel :

La créativité est la bienvenue à l'occasion des points fixes. Les militants et sympathisants peuvent en profiter pour exploiter un talent de bricoleur, d'artiste... Ainsi il est judicieux de préparer à l'avance le matériel (dans l'idéal la veille):

-Banderoles horizontales de drapeaux : enlever le manche et passer un fil dans la coulisse (cela nécessite de découdre/déchirer un peu le drapeau)

-Affiches collées sur un carton, pour pouvoir les suspendre dans les arbres
Affiches collées à la verticale sur des tissus pour pouvoir les dérouler le long des lampadaires

-Pochoirs pour pouvoir taguer le sol
Préparer des feuilles de prise de contact (avec stylos !) (<http://bit.ly/zThZLB>)

-Préparer des poids pour éviter que les tracts ne s'envolent

2) Préparer le parcours lors d'une manifestation :

Le Front de Gauche ne doit pas être visible uniquement sur le point fixe, mais sur tout le parcours de la manif, pour cela :

collage classique la veille sur le parcours de la manif (ou autour du quartier s'il s'agit d'un point fixe sur un marché)

collage au scotch le matin sur TOUS les éléments du mobilier urbain : cabine téléphonique, barrières, panneaux publicitaires, colonnes Morris, bancs publics, arbres (en enrollant du cellophane autour du tronc)... recouvrez tout ! en veillant à ne pas dépasser des limites que chacun évaluera selon ses propres critères...

3) Installer le point fixe:

Arriver tôt le matin car la lutte est âpre pour le meilleur espace !

Tables militantes (dans les boutiques de bricolage, les tables à papier peint sont légères et peu chères), avec feuille de prise de contact, tracts, l'humain d'abord et autres livres de dirigeants du Front de Gauche

4) Affichage : coller des affiches

PARTOUT ! Rien n'est trop haut pour disposer les banderoles d'affiches, pour les accrocher en hauteur, pas besoin d'escabeau : il suffit de lester les cordes de la banderole (avec un gros rouleau de scotch par exemple) et de les lancer (avec précision) sur des branches d'arbres/arc de lampadaires ..., puis hisser vigoureusement et attacher (près du sol pour permettre un décrochage rapide). Attention toujours aux limites !

